

Antonio Brufau Niubó  
Director General

**HECHO RELEVANTE**

**“LA CAIXA” ADQUIERE EL 1,5% DE TELEFONICA Y  
AUMENTA SU PARTICIPACION AL 5,03%**

Barcelona 25 de marzo de 2004.-Dentro de su estrategia general de cartera de inversiones, “la Caixa” ha adquirido un 1,5% de Telefónica S.A., por 917 millones de €, aumentando con ello su participación hasta el 5,03%.

Con esta operación, “la Caixa” consolida su posición de socio de referencia en la compañía, a la vez que optimiza la rentabilidad financiera neta de su inversión. Simultáneamente a esta adquisición, se han realizado operaciones de cobertura de la misma con el objetivo de limitar los riesgos de concentración y de mercado.